

Un contexte exigeant et de fortes attentes

Sylvain COMPAROT
Etudiant en Licence 3 de Droit
Vice-président de l'université de Bourgogne

- **Le L.M.D. :**

**Croisement de deux évolutions
parallèles...**

**... Le moment de repenser en
profondeur la scolarité des étudiants,
tout comme la façon d'enseigner**

Un Contexte exigeant et fortes attentes en matière d'administration et de pédagogie



- La réforme LMD contribue à rendre le contexte actuel de plus en plus exigeant.
- Passage d'un système de masse à un système personnalisé. Sans diminution des effectifs.
- Repenser les services apportés aux étudiants.
- Offrir au personnels des formations d'adaptation à ce nouveau contexte.
- La personnalisation de l'enseignement permettra de répondre efficacement aux attentes de l'étudiant.

Un Contexte exigeant et fortes attentes en matière de mobilité étudiante



- Le développement de la mobilité étudiante ne pourra se faire que par la simplification des procédures pour l'étudiant.
- Des étudiants de plus en plus attentifs à l'accueil qui leur sera fait.
- Attention des étudiants portée sur leur condition de vie et d'enseignement.
- Les établissements qui feront le choix volontariste de cette nécessaire modernisation auront la préférence des étudiants.